

EUSKERA

SOLICITUD	REALIZADO	SIN REALIZAR
<ul style="list-style-type: none"> FOMENTAR EL USO 	<ul style="list-style-type: none"> Se han puesto más recursos para fortalecer el proyecto Berbalaguna. Se ha organizado un cursillo destinado a adultos para mejorar el dialecto local. En los centros escolares de educación infantil se ha puesto en marcha un proyecto de juegos utilizando el dialecto local. En los centros escolares se distribuye la hoja GEURIA con el objetivo de conocer mejor nuestro dialecto. Se realizó un curso para conocer el Hika (tratamiento de tú) y se intentará poner en marcha el hikalaguna. Sesiones de bertsolaris en los centros escolares para trabajar la oralidad entre los alumnos. Se ha dado ayuda a la escuela de bertsolaris para trabajar el bertsolarismo entre los adultos y los niños. Se ha realizado una planificación para aumentar el uso del euskera en el deporte: se ha comenzado un trabajo de colaboración para un mayor uso del euskera en el servicio de deportes municipal, en el Club Deportivo Eskoriatza y en los demás grupos deportivos, y se pondrán recursos. 	<ul style="list-style-type: none"> Los datos relativos al uso del euskera en Eskoriatza no son buenos. Queda mucho trabajo por realizar. Campañas del estilo “Lehen hitza euskaraz” en el comercio. Se solicitó fomentar el uso del euskera en las actividades extraescolares, y aunque ya lo hemos comenzado a realizar en el ámbito del deporte, todavía no se han tocado otros ámbitos.
<ul style="list-style-type: none"> TRABAJAR LA CONCIENCIACIÓN SOBRE EL EUSKERA (actitudes en favor del euskera) 	<ul style="list-style-type: none"> En educación infantil está en marcha un proyecto para inducir en las actitudes lingüísticas de los padres. Se han ofrecido conferencias y sesiones de formación sobre las actitudes lingüísticas de los euskaldunes (por ejemplo, a los educadores de las colonias infantiles). 	<ul style="list-style-type: none"> Se solicitó un intento para fomentar la identidad vasca, y todavía no lo hemos trabajado. Estamos trabajando varias ideas de cara al año que viene.
<ul style="list-style-type: none"> ACERCAR A LOS EMIGRANTES DE LA LOCALIDAD AL MUNDO DEL EUSKERA 	<ul style="list-style-type: none"> Se ha puesto en marcha el proyecto “Auzoko” para poner en contacto a los inmigrantes lingüísticos con los vascoparlantes, utilizando el euskera como instrumento de comunicación. Refuerzos lingüísticos para los inmigrantes de los centros escolares de la localidad: en la ludoteca 	

	para los alumnos de educación infantil y educación primaria, y en el euskaltegi para los de la ESO.	
<ul style="list-style-type: none">• INCREMENTAR LA OFERTA CULTURAL EN EUSKERA	<ul style="list-style-type: none">• Cine para menores en invierno.• Actuación de Pirritx y Porrotx.• Proyección de documentales comercializados en euskera.	<ul style="list-style-type: none">• En la oferta que no organiza el Ayuntamiento (conferencias, cursillo...) todavía es reducido el uso del euskera.